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Datum: Mittwoch, 11. April 2018, 19.05 Uhr 
Ort: Restaurant Mühle   

Vorstand: Andreas Stäheli, Co-Präsident; Isabelle Wipf, Co-Präsidentin; Eveline Sprecher,  

 Vertreterin der Gemeinde (später dazu gekommen); Alexander Ceccon, Kassier;  

 Katharina Büeler, Kommunikation; Karl Häring, Beisitzer; Lucia Bechtel, Aktuarin 

Mitglieder: Anwesende 18, Vorstand 7, Entschuldigte 13  

Gäste: keine 

 

Traktanden: 

1. Stimmenzähler 

2. Protokoll der 10. Generalversammlung vom 05. April 2017 
3. Genehmigung des Jahresberichts des Co-Präsidiums 

4. Mutationen 

5. Jahresrechnung 2017 

6. Revisorenbericht 

7. Festsetzung Mitgliederbeiträge  

8. Besprechung und Beschlussfassung Budget 2018  

9. Besprechung und Beschlussfassung über Anträge der Mitglieder 

10. Wahlen 

10.1 Tagespräsident 

10.2 Vorstand 
10.3 Revisoren 

11. Statuten 

11.1 Genehmigung der Revision der Statuten 

12. Verschiedenes  

12.1 Termine 

12.2 Diverses 

Andreas erwähnt, dass sich im Verein alle mit „Du“ ansprechen, falls dies jemand nicht möchte, wird 
das selbstverständlich respektiert. 

Der Vorstand beantragt die Verschiebung des Traktandum 10.3. Dieses wird erst nach der etwaigen 

Genehmigung des Traktandums 11. wichtig bzw. diskutiert.  
 

1. Stimmenzähler/in 

- wiederum Barbara Vögtli, wird verdankt.  

 

2. Protokoll der 10. Generalversammlung vom 05.04.2017 

- Protokoll der letzten Generalversammlung wird mit Dank genehmigt. 

 

3. Genehmigung des Jahresberichts des Co-Präsidiums 

- Jahresbericht (siehe Anhang) wurde durch Andreas vorgetragen, bildlich begleitet und von 
allen Anwesenden mit Applaus genehmigt und verdankt.  

 

4. Mutationen 

Mitglieder 2018 

157 Personen (2016: 142 Personen) 

28 Firmen  (2016:   27 Firmen) 



PROTOKOLL 

11. Generalversammlung 2018  
Vereinsjahr 2017 

 

 

Seite 2 von 4 

7 Austritte:  2 weggezogen, 2 gekündigt, 1 mehrere Jahre nicht mehr einbezahlt  
 und 2 verstorbene Mitglieder; Fritz Kaufmann und Albi Schriber.  

 Den Verstorbenen wird mit einer Schweigeminute gedacht. 

22 Neuzuzüge: Personen   

 

Gliederung der Mitglieder im Moment (Stand April 2018) 

Aktive     108 

Firmen/Vereine/Gönner    50 

Neue, welche noch ohne EZ sind     3 

Noch nicht bezahlt     25 

 
5. Jahresrechnung 2017  

-  Jahresrechnung wird von Alexander Ceccon vorgetragen und erklärt. 

-  Wird genehmigt mit 17 Stimmen und 1 Enthaltung. 

 

6. Revisorenbericht  

-  Armin Hauser und Regina Ventura haben die Kassabücher geprüft und als Ganzes für richtig 

befunden. Es wurde alles ordnungsgemäss geführt. Regina bittet dem Kassier Decharge zu 

erteilen.  

-  Mit Dank an Armin und Regina wird der Revisorenbericht mit 17 Stimmen dafür und 1 Stimme 

dagegen genehmigt.  
-  Armin bedenkt, dass in Zukunft an der Generalversammlung die Traktanden «Jahresrechnung» 

und «Revisorenbericht» als ein Traktandum aufgeführt werden sollten und dass die 

Genehmigung der Jahresrechnung erst nach verlesen des Revisorenberichts erteilt wird.  

Der Vorstand nimmt die Vorschläge wohlwollend entgegen. 

 

7. Festsetzung Mitgliederbeiträge 

- Beiträge bleiben unverändert wie 2017. 

Das bedeutet: 

- Jugendliche bis 20 Jahre und Studierende  CHF 10.- 

- Aktive Einzelpersonen     CHF 20.-  
- Vereine                         CHF 30.-  

- Firmen bis 10 Personen    CHF 50.- 

- Firmen bis 20 Personen    CHF 100.- 

- Firmen über 20 Personen  CHF 200.- 

- Gönner                                                     ab  CHF 35.- 

Die Mitgliederbeiträge 2018 werden einstimmig genehmigt. 

 

8. Besprechung der Beschlussfassung Budget 2018  

-  Alex erklärt das Budget 2018 sehr ausführlich und genau.  
-  Bei einem budgetierten Aufwand von CHF 62‘300.- und einem Ertrag von CHF 60‘450.-  

rechnet der Verein im Jahr 2018 mit einem Verlust von CHF 1‘850.-. 
-  Das Budget wird 2018 wird einstimmig genehmigt.  

 

9.  Besprechung und Beschlussfassung über Anträge der Mitglieder 

-  Es sind keine Anträge zu Handen der Generalversammlung eingegangen.  
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10. Wahlen 

10.1 Tagespräsident: 

- Erich Wyss übernimmt das Amt als Tagespräsident und wird einstimmig angenommen. 

10.2 Vorstand: 

-  Co-Präsidium  Andreas  und Isa  bestätigt 

-  Vertretung GR  Eveline Sprecher bestätigt 

-  Kassier  Alex Ceccon bestätigt  

-  Protokoll Lucia Bechtel bestätigt 

-  Kommunikation Katharina Büeler bestätigt  

-  Beisitzer, neu  Karl Häring  wird von allen Anwesenden mit Applaus als neues  

  Vorstandsmitglied  gewählt. 

Besten Dank an Erich Wyss für das Ausüben des Tagespräsidenten.  

 

10.3 Revisoren: 

-  Wird als Nachtrag zum Traktandum 11 behandelt. 

 

11. Statuten  

Die neue Fassung der Statuten (synoptische Darstellung) liegt allen vor. Sie wird gemeinsam 

gelesen und diskutiert. Armin bringt wertvolle Anregungen und Korrekturen ein, welche vom 

Vorstand zur Anpassung aufgenommen werden. 

Es werden folgende Änderungen und Anpassungen befürwortet:  
-  Art. 4.6 (Aufgaben der Generalversammlung)  Abs. l): streichen (Beschlussfassung über die 

Auflösung des Vereins), da die Auflösung des Vereins – gemäss Art. 11 der Vereinsstatuten – 

nur an einer eigens zu diesem Zweck einberufenen ausserordentlichen Generalversammlung 

beschlossen werden kann.  

-  Art. 4.9 (Beschlussfassung) Abs. l, zweiter Satz: Präsidenten durch Präsidium ersetzen. 

-  Art. 6 (Projekte) Abs. 3: Anmerkung: Die Frage, ob Projektabrechnungen nicht auch von den 

Revisoren zu prüfen sei, wird von Eveline und Isa ausführlich erklärt. Die jeweiligen 

Abrechnungen sind in den Abschlüssen bereits vorhanden und verbucht und bedürfen keiner 

zusätzlichen Überprüfung. 

-  Art. 7 (Revisionsstelle) Abs. 1: ergänzen: (…) wählt zwei Revisoren und einen Ersatzrevisor, die 
vom (…)  
Anmerkung: Eveline erklärt; es wurde bereits bei der letzten Generalversammlung diskutiert, 

dass eventuell eine externe Revisionsstelle (Einwohnergemeinde) die Revision durchführen 

könnte, da der Verein neu Leistungsvereinbarungen mit der Gemeinde hat. Eveline bestätigt 

nun, dass sich Herr Peter Baer auf jeden Fall als externe Revisionsstelle zur Verfügung stellt 

sofern keine andere Gemeindestelle mit der Aufgabe der Vereinsrevision betreut werden kann. 

-  Art. 7 (Revisionsstelle) Abs. 2: Anmerkung: Regina  Ventura beantragt, dass Revisoren für 

mindestens 2 Jahre gewählt werden, mit der Begründung der Nachvollziehbarkeit und dem 

Fachwissen von gewissen Verbuchungen. Paul Nussbaumer ist nicht der gleichen Meinung. 
Abstimmung  zur Amtsdauer der Revisoren ergibt: Für 1 Jahr (16 Personen), für 2 Jahre (4 

Personen), Enthaltung (1 Person) 
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10.3 Revision -- Nachtrag 
-  Gemeinde wird als externe Revisionsstelle einstimmig angenommen. Somit müssen heute 

keine Revisoren mehr gewählt werden. 

-  Regina Ventura wird mit einem Blumenstrauss verdankt und verabschiedet. 

-  Armin Hauser wird ebenfalls mit einer Flasche Wein verdankt und verabschiedet. 

  

11.1 Genehmigung der Statuten:  

-  mit den zusätzlichen Änderungen, welche noch an der Generalversammlung besprochen und 

beschlossen worden sind, wird nun der Antrag auf Genehmigung einstimmig beschlossen und 

angenommen.  

 
12. Verschiedenes  

12.1 Termine: 

-  02.06.2018  Flohmi  im Dorfzentrum 

-  21.07.2018  Vereinsanlass 

-  14. – 16.09.2018 Kunsthandwerkermarkt auf dem Schlossplatz 

-  24.10.2018  Infoanlass in der Klus 

- 30.11.2018–02.12.2018 Weihnachtsmarkt bei Mühle-Kirche-Klusstrasse  

- jeweils samstags  Früschmärt  

- noch offen   Gripspfad beim Schützenmattschulhaus 

-  28.06.2019  Kulturnacht auf dem Schlossplatz 

Sämtliche Termine sind auch auf der Homepage des Vereins «Attraktives Aesch» aufgeschaltet. 

 

12.2 Diverses:  

-  Zelt: Erich erklärt, dass er sehr gerne jeweils am Samstag den Früschmärt besucht und im Beizli 

gerne etwas trinkt, jedoch ist das Zelt nicht mehr ganz wasserfest. Er bittet dies zu beachten 

und eventuell ein neues Zeltdach zu beschaffen. Eveline und Isa werden sich um 2 neue 

Zeltdächer bemühen. 

-  Generationenpark: Armin erkundigt sich nach dem vor längerer Zeit zur Diskussion 

gestandenem Generationenpark. Was ist weiter passiert? Isa erklärt den Stand des Antrages 

welcher aus den folgenden Gründen nicht weitergeführt wurde: Das Sportamt BL riet uns von 
einer Zusammenlegung der beiden Parkarten, Street Workout-und Aktivierung für ältere 

Menschen ab. Die Jungen möchten sich gerne zeigen und hören dazu Musik und die Älteren 

möchten eher die Ruhe und das Zusammensein geniessen. Der Street Workout-Park steht seit 

August 2016 auf dem Löhrenackerareal. Ein Park mit Aktivierung für Ältere kann bei Bedarf 

gerne weiterverfolgt werden. 

 

Andreas bedankt sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit und bedankt sich mit einem schönen 

Blumenkörbli speziell bei Isa für Ihre immense Arbeit welche sie tagtäglich für den Verein vor und 

hinter den Kulissen leistet. 
Andreas schliesst die GV, bedankt sich bei den Anwesenden, wünscht allen bei einem kleinen Apéro 

einen schönen und gemütlichen Abend.  

Ende der GV 20.30 Uhr 

 

Aesch, 10.05.2018  

Für das Protokoll 

Lucia Bechtel 


